

# Revientan acuerdo contra aeropuerto

## NUEVO AEROPUERTO

Provoca divisiones en el PRI la decisión del Gobierno federal

POR CLAUDIA SALAZAR Y BLANCA ESTELA BOTELLO

LA DECISIÓN DEL GOBIERNO FEDERAL EN favor de construir en Texcoco el nuevo aeropuerto del DF dividió opiniones de dirigentes políticos y Diputados locales, por lo que prácticamente se disolvió el acuerdo entre el Gobierno del DF, la Asamblea y los partidos en el que expresaron su rechazo a ese proyecto.

El PRD confirmó que mantendrá su oposición a Texcoco, el PAN manifestó respeto total a la decisión del Gobierno federal, y en el PRI hay posturas encontradas entre la dirigencia y los Diputados locales.

Minutos después del anuncio del secretario de Comunicaciones y Transportes, Pedro Cerisola, el dirigente del PAN, José Luis Luege, dijo que su partido respetaba la decisión tomada en pro de Texcoco, pero que pedirá garantías a la Federación para evitar la explosión demográfica y atender el problema hidrológico de la zona.

"El PAN se sumó al acuerdo para hacer conciencia sobre el daño que puede haber a la Ciudad y anticipamos que no iremos con acciones posteriores en contra, por supuesto que no podemos ir en contra del Gobierno federal", expresó Luege Tamargo.

Mismo postura asumió la coordinadora panista en la ALDF Patricia Garduño, quien confió en la "sensibilidad política" del Gobierno federal para atender los problemas hidrológicos del DF por la construcción del nuevo aeropuerto.

En contraparte, el coordinador parlamentario en la ALDF, Armando Quintero, señaló que su partido prevé un recurso legal para inconformarse contra la decisión del Gobierno federal.

"No nos vamos a quedar callados ni quietos", advirtió el Legislador.

Dijo que una vez que se emita la convocatoria sobre el proyecto, su partido analizará la viabilidad de una controversia constitucional, pues el DF se podría presentar como tercer perjudicado.

Confirmó que su partido recurrirá a la movilización social para impedir la realización del proyecto, porque considera que será de alto impacto para la ciudad de México.

Añadió que detrás de la decisión a favor de Texcoco hay un "negocio sucio" y que el Gobierno federal lo calló desde siempre. "Todo fue una farsa", aseguró.

### MUESTRAN DIVISIÓN EN EL PRI

En el PRI no hay una posición uniforme. Por un lado el delegado del CEN en el DF, Jorge Schiaffino, aseguró que su partido respetará la decisión del Gobierno fede-



Los capitalinos ya no podrán visitar el aeropuerto para ver a los aviones despegar y aterrizar.

## Exige GDF reconsiderar nueva sede

POR TATIANA ADALID

EL GOBIERNO DEL DISTRITO FEDERAL EXIGIRÁ a la Federación que rectifique su decisión sobre la ubicación del nuevo aeropuerto debido a los riesgos que representa para la capital construirlo en Texcoco, anunció la secretaria de Medio Ambiente, Claudia Sheinbaum.

Horas antes el Jefe de Gobierno, Andrés Manuel López Obrador, dijo que de colocarse la nueva terminal aérea en el ex Lago de Texcoco se beneficiaría a una cúpula del poder político y económico en detrimento de los capitalinos.

"Hoy vamos a ver si hay cambios en el país en materia de política económica, si quedó atrás la época de jugosos negocios al amparo del poder público, si ya no se hacen enjuagues en la cúpula, entre inversionistas y políticos... Vamos a ver si se ha avanzado", sentenció López Obrador en referencia a que si el Gobierno federal optaba por Texcoco se estarían repitiendo las prácticas de regímenes anteriores.

López Obrador se enteró del anuncio mientras sostenía una reunión con

"No aceptamos, como dice el secretario de Comunicaciones y Transportes, que esta decisión sea inapelable, no puede ser que una decisión de esta magnitud el Gobierno federal la considere inapelable"

Claudia Sheinbaum  
Secretaría del Medio Ambiente del DF



su gabinete de administración.

Minutos después llegó la secretaria de Medio Ambiente, con quien sostuvo un encuentro breve para hablar de la posición que esbozaría la funcionaria sobre el anuncio hecho por el secretario de Comunicaciones y Transportes, Pedro Cerisola.

Sheinbaum aseguró que las autoridades locales no se conformarán con este anuncio, pues la ubicación para la nueva sede aeroportuaria pondría en peligro la sustentabilidad de la capital al incrementar el riesgo de inundaciones, provocar el crecimiento poblacional y afectar el rescate ecológico.

ral y resaltó que su partido no podía descalificar a ninguna de las dos entidades involucradas, Estado de México e Hidalgo, pues en ambas hay Gobernadores priístas.

Al preguntarle sobre si la nueva terminal en Texcoco afectará a los capitalinos, Schiaffino dijo que la decisión es responsabilidad del Gobierno federal y

que seguramente fue tomada con base en los costos y distancias.

Schiaffino enfatizó que los Legisladores priístas que estuvieron en contra del proyecto fijaron postura de manera independiente al PRI capitalino y no participó en ninguna discusión ni en la firma del documento común presentado ante la Secretaría de Gobernación.

Sin embargo, la coordinadora en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, María de los Ángeles Moreno, manifestó que habrá otra reunión de coordinadores parlamentarios y Gobierno del DF para asumir una postura, y reconoció que ante la diferencia de opiniones se evaluaría entonces, en que temas aún están de acuerdo.